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Satans Eden Nr. 132 
Israel und der Krieg 

Bewässere die Samengedanken in Deinem Sinn Teil 4 
15. Oktober 2023 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 
Beugen wir unsere Häupter im Gebet. 
Lieber gnädiger Vater, wir sind dankbar, Herr, für diesen Tag und bitten Dich, mit uns zu sein. 
Im kostbaren Namen Deines Sohnes, Jesus Christus. Amen.  
Sie können sitzen. 
 
Wir probieren heute ein neues Mikrofon aus und es kommt stattdessen von meinem Aufschlag. 
Also, wenn ich zu laut bin, tut es mir leid, aber so ist es. Wie auch immer, heute Morgen werden 
wir uns Israel und den Krieg, der dort stattfindet, ansehen und auch den Samen eures Sinnes 
bewässern. 
 
Also, ich möchte anfangen. Lasst uns einfach wieder aufstehen und lesen wir aus Markus, 
Kapitel 13:7 Wenn ihr aber von Kriegen und Kriegsgeschrei hören werdet, so erschreckt nicht; 
denn es muss geschehen, aber es ist noch nicht das Ende. 
 
Matthäus 24:6 Ihr werdet aber von Kriegen und Kriegsgerüchten hören; habt acht, erschreckt 
nicht; denn dies alles muss geschehen; aber es ist noch nicht das Ende. 
 
Lasst uns einfach noch einmal unsere Köpfe beugen. 
Gnädiger Vater, ich danke Dir für dieses Wort. Und hilf uns, Herr, all diese Gedanken über Israel 
in Ordnung zu bringen. Im Namen Jesu beten wir. Amen. 
Sie können sitzen. 
 
Ich höre so oft, dass wir für Israel beten sollten, über diesen Krieg usw. Aber Bruder Branham 
sagte, das würde dir nichts nützen. 
 
Ich würde gerne vorlesen aus: Ich nehme wahr, dass du ein Prophet bist, 53-0614E - Nun, 
es hat alles mit diesem zu tun, Freunde; es ist egal, wie viel ihr betet, wie sehr ihr betet, dass 
Kriege aufhören, denkt einfach daran, dass es von mir kommt, wenn ihr glaubt, dass ich die 
Wahrheit sage: Es wird nichts Gutes tun. Wir sind am Ende des Weges, und Gott hat 
gesagt, dass die Welt in diesen Zustand geraten würde, also sind wir hier. Es ist ein 
Wegweiser. Wenn du siehst, dass diese Dinge zu geschehen beginnen, erhebe dein 
Haupt; deine Erlösung rückt näher. Dann lassen Sie uns bereit sein. Lasst uns unserem Herrn 
in Frieden begegnen, wenn wir können. Möge Gott Sie segnen, bis ich Sie wiedersehe. 
 
Diese Leute, die dafür beten, dass diese Kriege aufhören, und sie haben keine Schrift für ihr 
Gebet. Sie erkennen nicht, dass sie sich darauf konzentrieren sollten, nach Hause zu gehen, 
und sich nicht auf Israel konzentrieren sollten.  
 
Wenn Bruder Branham sagte, Israel sei eine Zeiterfassungsuhr, dann zeigt das nur, wie sich die 
Dinge für die heidnische Braut und das Kommen des Herrn einwickeln, aber was die 
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Zeiterfassungsuhr der Kirchen betrifft, so zeigt es ihnen, dass die Trübsal als nächstes für sie 
und Israel bevorsteht. Als Israel eine Nation wurde, war das ein Zeichen auf der Uhr, dass die 
Parousia begonnen hatte.  
Sie sagten: "Was wird ein Zeichen eurer Parousia sein? Er sprach von Kriegen und 
Kriegsgerüchten, und wenn ihr den Feigenbaum blühen seht, (seine Knospe hervorbringt) wisst 
dass es nahe der Tür ist."  
 
Aber die Kirche geht mit den Juden in die Trübsal. Warum?« Weil sie den Messias ablehnten. 
Nur 144.000 der Juden werden es schaffen. Die 144.000 und alle anderen gehen durch die 
Trübsal und werden in dieser Zeit gereinigt werden. Das ist etwa ein Prozent aller Juden. 41% 
leben in Amerika. 
 
Warum betest du nicht für sie? Wisst ihr, wenn ihr für Israel betet, warum betet ihr dann nicht für 
die Juden in Amerika? 41% von ihnen leben in Amerika und 41% in Israel. 
 
Gott wird Amerika niederschlagen und zerstören, er wird die Juden nicht verschonen. Sie warten 
auf den Rückkehr der roten Färse, damit sie mit ihrem Blutopfer fortfahren können, aber unsere 
Bibel sagt, dass dies in Christus beseitigt wurde, denn durch ein einziges Opfer hat Gott für 
immer Sühne geleistet. 
 
Wenn wir über Jesus sprechen, heißt es in der Bibel: Hebräer 10:12 "Dieser Mann aber (Spricht 
von Jesus), nachdem er ein Opfer für die Sünden für immer dargebracht hatte, setzte sich zur 
Rechten Gottes; Aber sie haben dieses Opfer abgelehnt. 
Du betest für ein Volk, das das Sühneopfer abgelehnt hat.  
 
Ich warte auf die Rückkehr Meines Jesus. Ich schaue nicht nach Israel. Der Wegweiser dafür, 
dass Israel eine Nation wird, hat bereits stattgefunden, und sie sind genauso korrupt wie damals, 
als Jesus das erste Mal kam. Tatsächlich sind sie sogar noch schlimmer. Damals gab es noch 
keinen LGBTXYZ-ismus, aber heute gibt es ihn. Damals gab es in Israel keine Sodomiten die 
regierten, aber heute gibt es sie mit Sicherheit. Heute ist es schlimmer als damals. Sie sind 
liberaler als die Vereinigten Staaten, Kanada und Europa. Sie haben ihren Weg akzeptiert, "eins 
mit den Nationen" zu sein, und Gott hat ihnen diese Sünde nie vergeben, als Bileam es mit Israel 
in den Tagen Moses versuchte.  
 
Bruder Branham sagte, dass nur drei von der ganzen Gruppe gerettet wurden. 
Von 2 Millionen Menschen. Nun, es gibt dort 53 (9) Millionen Menschen. 
 
Es geht also nicht um Israel, es geht darum, dass deine Seele die Erscheinung Christi empfängt, 
Seine Parousia, und dann deine Seele auf Sein Kommen vorbereitest. Der Rest der Welt 
versinkt im Chaos und Israel auch. Es steht geschrieben, so soll es geschehen. Dagegen zu 
beten, wird euch nichts nützen, sagte unser Prophet.  
 
Das Neue Testament predigt nicht über Israel, sondern über Christus. Richte deine Augen auf 
Ihn. Israel ist nur eine Ablenkung für die Braut, aber die ganze Kirche ist von Israel verwickelt. 
Achtet darauf, was ich gesagt habe, für die Braut ist es eine Ablenkung, aber die Kirche ist mehr 
als das. Sie sind darin verwickelt. 
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Es gibt nur eine Handvoll Leute, mit denen Gott sich in Israel befassen wird, der Rest von ihnen 
sind nur schmutzig denkende Liberale, die die LGBTXYZ-Propaganda akzeptiert haben. Wir 
haben es nicht mit dem Wall-Street-Juden zu tun, sagte Bruder Branham im Ersten Siegel, 
sondern nur mit den 144.000, die in Wirklichkeit Juden sind.  
 
Sie mögen es das Heilige Land nennen, aber warum leben sie dann so unheilig? Es gibt nichts 
Heiliges an Israel. Es gibt einen heiligen Gott. Oben-ohne-Baden an den Stränden, das war es, 
was sie taten. Sie hatten sexuelle Tänze und alles andere und dann wurden sie massakriert. 
Homosexuelles Leben und ihre Regierung, die ihren Menschen einen Impfstoff aufzwingt, der 
sie von Menschen zu Transhumanen macht. Nennen Sie das göttlich? Ich glaube nicht. 
  
Bruder Branham sagte, der Engel Gabriel wird sich um die Juden kümmern und Er wird wieder 
kommen, um sie fertig zu machen. Aber nur 144.000 werden es erhalten. Denkt also nicht, dass 
Israel ein heiliges Volk ist, sondern ein korruptes Volk. Und vergiss nicht die Alpha-
Wiederholungen in Omega. Und in Alpha wurde Er von den sogenannten Heiligen in der 
Allerheiligsten Stadt gekreuzigt.  
 
Das ist die totale Ablehnung und Zurückweisung Gottes, die sich Ihm im Fleisch offenbart. Oh, 
sie lesen die gleiche Bibel, die du liest, aber sie sehen nicht die Manifestation davon. Der Jude 
war immer der Feind des Kreuzes. Aber der Feind des Juden ist auch dein Feind. Versuchen 
Sie, das herauszufinden. Und man gewinnt keinen Krieg, indem man Mr. Nice Guy ist. Man 
gewinnt den Terrorismus nicht, indem man ein paar Terroristen tötet, sondern man tilgt sie ein 
für alle Mal von der Erde.  
 
Und das ist es, was Israel beabsichtigte. Die IDF sagte, eine Person, die für die IDF arbeitete, 
sagte, sie seien in einem Bunker, und sie sagten, eine Kakerlake könne die Zone nicht 
durchqueren, ohne dass sie davon wüssten. Sie bekamen einen Anruf, eine Maus, eine 
Kakerlake, das war alles, was sie sagte. Wie haben sie dann Bulldozer und Lastwagen und 
Flugzeuge und alles andere reingeschickt. Sie wussten davon. Das geht schon seit zwei Jahren 
so und sie wussten davon, und sie haben nichts dagegen unternommen. Warum? Sie wollten 
ein 9/11. Die Regierung wollte ein 9/11. Warum? Sie wollen den lästigen arabischen Einfluss in 
Israel ein für alle Mal loswerden. 
 
Deshalb nennt man es Krieg und nicht Scharmützel. Was die Palästinenser taten, zeigt ihre 
Abstammungslinie zurück zu Kain und zur Schlange. Siehe, sie sind schlimmer als ein Tier. 
Tiere enthaupten ihre Beute nicht und fressen sie dann auf. Diese Leute tun es.  
  
Es gibt keinen Raum, um mit ihnen zusammenzuleben. Israel wird sie also auslöschen, wie es 
im Alten Testament steht. Aber Israel selbst ist nicht so unschuldig. Gott wird also entscheiden, 
wer unschuldig ist und wer nicht, und uns wird gesagt, dass 144.000 Unschuldige sind. Ihr mögt 
für sie beten; sie sind die Kinder des wahren Israel. 
 
Seht ihr, die Bibel sagt, dass ihr für die Kinder Israels und die Kinder Gottes beten könnt, aber 
sie sagt nicht an einer Stelle, dass ihr für Israel beten sollt. Der Prophet hat nicht einen einzigen 
Ort genannt, an dem wir für Israel beten soll. Er sagte, unser Pastor hat das heute Morgen 
gesagt. Aber er sagte: "Hör zu, Israel ist nur der Feigenblattkörper." Es ist nur ein Wegweiser. 
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So nannte es Bruder Branham.  
 
Es gibt nur zwei, für die du in der Bibel beten sollst: die Kinder Israels und die Kinder Gottes. 
Aber nicht ganz Israel ist Israel. Paulus sagte: "Diejenigen, die vom Fleisch sind, sind nicht 
Israel. (Diese Leute, die sagen, nun, ich kann meine Abstammung auf was auch immer 
zurückführen, dass spielt keine Rolle. Aber nicht Israel. Israel ist im Herzen. Alles klar. Und das 
sind 144.000. Er sagte: " Nur sie sind vom gleichen Geist." Aber ihr könntet sagen: Ich weiß 
nicht, wer die 144.000 sind, aber Gott weiß es. Lass Ihn das in Ordnung bringen. Konzentriere 
dich einfach darauf, hier rauszukommen. Denn die ganze Welt wird sich in Kürze wie Israel 
drehen.  
 
Jetzt von Die Welt bricht zusammen 63-1115 P:32 Ich glaube, wir könnten sagen, dass die 
Welt zur Zeit des ersten Kommens Christi auseinanderfiel. Es war eine korrumpierbare Zeit in 
der Politik, eine korrumpierbare Zeit in der Religion. Das ganze System war korrumpiert 
worden. Sie hatten sich eingemischt, andere Dinge und von Menschen gemachte Theorien 
in die Religionen injiziert und so weiter, bis das Ganze korrumpierbar war. Und die Welt brach 
zusammen. Und nun beteten die Römer für einen Messias; 
Die Griechen wollten einen Messias, die Juden wollten einen Messias. Und Gott gab ihnen 
einen Messias, aber sie wollten Ihn nicht so, wie Er Ihn gesandt hatte.  
 
Angenommen (Presuming) 62-0610M P:60 Und das ist der Grund, warum ich dort auf den 
Klerus stoße. Wie könnt ihr die gleiche Bibel lesen wie ich? So lasen auch die vierhundert 
Propheten dort unten in Israel dieselbe Bibel wie Micaiah. Aber er war geistlich bereit, 
Stellung zu beziehen. Amos, zu seiner Zeit, dieser furchtlose Prophet Gottes, ging dort hinauf 
nach Samaria. Er schaute über diese Stadt und sah, dass all die Korruption in ihr war. Er sagte: 
"Derselbe Gott, von dem du behauptest, dass du Ihn liebst, wird euch vernichten." Er sah 
die Verderbtheit davon.  
 
Sie gingen davon aus, dass sie in Ordnung waren. (Das gilt auch für Israel.) Sie hatten ihre 
Priester, ihre Synagogen. Sie dachten: "Solange ich Jude bin, beschnitten, ist das alles, was 
ich sein muss." Sie behaupteten, sie dienten Gott. Sie... Was hatten sie getan? Sie hatten 
die Moden der fremden Nationen übernommen. Sie hatten ein Bündnis mit ihnen geschlossen. 
Und sie dachten, solange sie die Gunst der äußeren Nationen hatten, nun, das war alles, was 
sie tun mussten.  
 
Sie schlossen Bündnisse, sie zogen ihre Frauen aus; Das ist es, was sie heute tun, sie sind 
durch die Straße gegangen, sie haben Burleske gemacht und alles andere. Und der alte 
Prophet, der da steht... Und seine Augen verengten sich über seinem Bart. Die Touristen kamen 
aus der ganzen Welt, um dieses große Samaria zu sehen, aber der Prophet sah es mit anderen 
Augen.  
 
Jetzt sehen wir mit einem anderen Auge. Schauen wir durch die Augen Gottes? Schauen wir 
durch die Evangelikalen hindurch? Denn alle Evangelikalen beten für Israel, beten für 
Jerusalem, beten für Israel, beten für Israel. Das sagt es nicht. Es gibt eine Stelle, die sagt: Betet 
für den Frieden von Jerusalem, nicht für den Frieden Israels. Der Friede von Jerusalem, mit 
anderen Worten, nur eine Handvoll. 
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Glaubst du, dass es bei Omega heute anders ist? Holen Sie Ihren Kopf aus dem Sand. 
 
1 Korinther 1:22 Während nämlich die Juden ein Zeichen fordern und die Griechen Weisheit 
verlangen, 23 verkündigen wir Christus den Gekreuzigten, den Juden (ist es was?) ein 
Ärgernis, den Griechen eine Torheit; 24 denen aber, die berufen sind, sowohl Juden als auch 
Griechen, [verkündigen wir] Christus, Gottes Kraft und Gottes Weisheit. 25 Denn das 
Törichte Gottes ist weiser als die Menschen, und das Schwache Gottes ist stärker als die 
Menschen. 26 Seht doch eure Berufung an, ihr Brüder! Da sind nicht viele Weise nach dem 
Fleisch, nicht viele Mächtige, nicht viele Vornehme; 

Römer 9:6 Nicht aber, dass das Wort Gottes nun hinfällig wäre! Denn nicht alle, die von Israel 
abstammen, sind Israel; 7 auch sind nicht alle, weil sie Abrahams Same sind, Kinder, sondern 
»in Isaak soll dir ein Same berufen werden«. 8 Das heißt: Nicht die Kinder des Fleisches 
sind Kinder Gottes, sondern die Kinder der Verheißung werden als Same gerechnet. 
 
Schaut euch die Söhne Jakobs an, und sie haben eine besondere Gunst, und sie haben Buße 
getan. Aber seht euch an, wie sie nur eine Schlangennatur zeigten, die ihren Bruder in die 
Knechtschaft verkaufte. Wenn Joseph nicht gewesen wäre, wären sie alle umgekommen. Das 
ist das Vermächtnis Israels.  
 
Richtet also eure Augen auf Jesus und holt sie euch von Israel. Schaut euch an, was Jesus 
heute tut, vergesst das, was die Nation Israel tut. Sie haben als Nation viele Fehler gemacht. 
Das ist nur ein Wegweiser, wie Bruder Branham uns sagte. Was mich betrifft, so habe ich eine 
ganze Reihe von Fragen darüber, was passiert ist und warum es zugelassen wurde. 
  
Tatsächlich sagte Ägypten, wir wüssten es seit zwei Jahren, es komme, und wir sagten Israel, 
dass es kommen würde, und sie taten nichts dagegen. Diese Sache fand in den Köpfen der 
Araber statt, 2 Jahre bevor es geschah. Warum war dieser Parameter 20 Fuß breit oder so 
ähnlich? Und dann haben sie 2 Zäune und sie haben dazwischen Bunker und alles. 
 
Warum war niemand da? Warum waren die Drohnen nicht in der Luft? Warum hatten Israels 
Flugzeuge ihre Augen über Gaza nicht geöffnet? Gaza ist nur 25 Meilen lang. Sie wissen, wie 
lange ein Flugzeug braucht, um 25 Meilen zu fliegen, ein paar Minuten. Nur ein paar Minuten. 
Sie hätten es viele, viele Male durchgehen können. Er ist nur 7:5 Meilen breit. 
 
Israel ist an seiner breitesten Stelle nur 85 Meilen breit und 290 Meilen lang. Es ist ein sehr 
kleines Land, aber dennoch ist es das beste so genannte gesicherte, es hat die größte Sicherheit 
auf der ganzen Welt, außer an diesem Tag. Warum hatten sie es an diesem Tag nicht? Warum 
hatten wir es am Tag des 11. September nicht? Wir alle wissen, dass unsere Regierung es getan 
hat. Nun, wer hat das Ihrer Meinung nach zugelassen? Die Regierung. Warum, glaubst du, 
haben sie das zugelassen? Sie wollen ein sauberes Haus. Sie wollen ganz Gaza loswerden. 
 
Unter Clinton wurden sie bestochen und was auch immer, um Israel in zwei Hälften zu reißen. 
Und die Bibel sagt: Wehe denen, die Israel im Grunde gespalten haben. Denn sie werden 
gespalten werden. 
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 Merken Sie sich das jetzt. Das ist winzig. Ein IDF-Soldat sagte, dass sie nicht herausfinden 
können, was mit Israels Sicherheit passiert ist, denn als sie dort arbeiteten, waren sie in Bunkern, 
die alle paar Meter voneinander entfernt waren, und wenn eine Kakerlake versuchte, diese 
Barriere zu überqueren, bekamen sie einen Telefonanruf, aber ließen sie Bulldozer kommen 
und Löcher in die bewachte Barriere bohren, die groß genug waren, um Lastwagen und 
Hunderte von Terroristen hindurchzufahren? Und wo gab es Drohnenschutz? Und dass Männer 
in den israelischen Luftraum fliegen, in Drachen mit Ventilatorantrieb und darauf montierten 
Maschinengewehren, ist direkt aus Hollywood und MAD Max Apokalypse-artigem Zeug. 
Ägypten hat Israel gewarnt und nichts dagegen unternommen. Sie sagten, sie hätten diese 
Operation zwei Jahre lang geplant, und der sogenannte Geheimdienst habe nichts davon 
gewusst. Oder doch? Ich meine, Ägypten hat gesagt, dass sie es ihnen gesagt haben.  
 
Ich denke, die israelische Regierung hat das zum Anlass genommen, um reinen Tisch zu 
machen. Sie wussten, dass es kommen würde, und hätten sie aufhalten können, noch bevor sie 
die Gitterbarrieren überquert hatten. Aber sie haben sich die amerikanische demokratische 
Politik zu eigen gemacht, niemals eine gute Krise ungenutzt verstreichen zu lassen. Mit anderen 
Worten, sie wussten, dass es kommen würde. Hey, lass es geschehen, damit wir es nutzen 
können.  
Das ist meine Meinung dazu, und Sie mögen Ihre haben, aber wir werden sehen, wann alles 
auf dem weißen Thron abgespielt wird. Ob sie es wussten oder nicht. Denken Sie daran, dass 
Satan alle Regierungen der Welt leitet, sogar Israel. Jesus sagte es. Und lass es dich nicht von 
dem ablenken, was Gott jetzt tut.  
 
Ich habe in meiner Bibel und in der Botschaft nachgeschlagen, und William Branham hat nie 
gesagt, betet für Israel. Die Bibel sagt niemals, dass man für Israel beten soll. Führen Sie eine 
Wortsuche durch. Sie werden es nicht finden. Warum also sagen all die Evangelikalen, betet für 
Israel, betet für Israel? Es ist Propaganda der Verleumdungsliga. Und sie haben alle darauf 
gebissen, Hakenschnur und Platine. 
 
Einmal sagte der Pastor des Branham Tabernakels: "Betet für Israel", und Bruder Branham 
korrigierte ihn mit den Worten: "Wisst ihr nicht, dass das nur das Austreiben seiner Knospen 
ist?" Israel ist es. Es ist ein Zeichen. Jetzt findet das Zeichen bereits statt, also gehen wir zum 
nächsten Zeichen über. 
 
Aber die Bibel sagt, dass man für die Kinder Israels und die Kinder Gottes beten soll, aber 
niemals für die Nation und ihr Volk. Wenn ihr also für diese Nation betet, hört damit auf. Es ist 
nicht einmal biblisch. Schauen Sie selbst nach. Ich habe die Hausaufgaben gemacht, und das 
solltest du auch. 
 
Der Filter des denkenden Menschen 65-0822E P:30 Israel war äußerlich ganz geistlich, alles 
erfüllt von Gottes Güte und wie sie Gott verehrten und so weiter, aber das funktionierte 
nicht. Das Innere von ihnen konnte das Wort Selbst nicht erkennen. Aber wenn du aus dem 
Geist Gottes geboren bist, dann hast du einen… du bist ein Sohn Gottes, und du warst immer 
ein Sohn Gottes, und du wirst immer ein Sohn Gottes sein. Es gibt keine Möglichkeit, es zu 
trennen, denn es ist so, dass du das Ewige Leben hast. Und die Ewigkeit hat nie begonnen; Und 
es wird auch nie enden.  



 7 

 
Gott dieses bösen Zeitalters 65-0801M P:77 Beachte. Alles klar. Dieses böse Zeitalter ist 
ein Zeitalter der Finsternis, aber es gehört zur Kirche. Ihr Gott, sie lieben ihn dafür, so wie 
er es ihnen erlaubt. Sie werden nicht verurteilt, nichts stört sie, solange sie der Kirche 
angehören.  
Bileam lehrte die Kirche dasselbe. "Lasst uns vereinigt sein; Wir sind alle gleich. "Es war der 
letzte Trick. Gott hat ihnen nie verziehen, dass sie eine solche Lüge geglaubt hatten. Denkt 
daran, dass es dreimal in der Bibel eine unverzeihliche Sünde war, wenn jemand ein Wort seiner 
eigenen Interpretation zu Gottes Wort hinzufügte, nachdem Es als Wahrheit bestätigt worden 
war:  
 
Im Garten Eden (richtig?) im Garten Eden verursachte ein hinzugefügtes Wort den Tod, als 
Bileam das Wort hinzufügte, dass wir alle gleich sind. Gott hat Israel das nie vergeben. Jeder 
von ihnen ist in der Wüste umgekommen, bis auf die drei, die Gott hervorgebracht hat. 
(Das waren Mose, Josua und Kaleb.) Jeder... Jesus sagte: "Sie sind alle tot." Das ist auf ewig 
getrennt.  
Sie sind alle weg, es wurde nie vergeben. Es ist eine unverzeihliche Sünde, die ihnen nie 
vergeben wurde. Oh je, flieht daraus, Kinder des Abendlichts.  
 
Als Israel den Vereinten Nationen beitrat, war es für sie als Nation vorbei. Sie haben ihren Job 
gemacht. Sie blühten zu einer Knospe auf. Das ist alles. Verbringen wir genauso viel Zeit damit, 
uns die anderen 82 Ereignisse anzusehen, die stattgefunden haben? Nein. Wir sagen, Israel ist 
eine Nation geworden, ist eine Nation geworden. Halleluja. Das Ende ist da, es ist eine Nation 
geworden. Nein, es ist schon da. 82 Dinge sind geschehen, nicht nur Israel wurde eine Nation. 
Kriege und Kriegsgerüchte, ich meine Verfolgung, alles andere. Es ist schon da. 
Gesalbte zur Endzeit 65-0725M P:93 Verworfene betreffen - nicht Verworfene im Leben, sie 
sind gute, gebildete Menschen. Als Mose nach Ägypten hinab zog mit der Botschaft "SO 
SPRICHT DER HERR" und gerechtfertigt wurde, rief er Israel an, dass ein Volk und keine 
Kirche war... Israel war ein Volk; Sie waren nie eine Kirche, denn das Wort "Kirche" bedeutet 
"Berufene". Sie waren das Volk Gottes.  
 
Dann, wenn sie gesalbt werden (Beachte das Dann) Dann, wenn sie gesalbt werden, unter dem 
Wort und gerufen,  
sie wurden zur Kirche Gottes und fielen dann (d-a-n-n) ab, weil sie nicht an das Wort 
Gottes glaubten und auf einen falschen Propheten hörten. Ich hoffe, das kommt an. Israel, 
das ein Volk Gottes ist, kommt heraus unter der Hand Gottes, gesalbt mit dem Wort, mit der 
Kraft Gottes, und schaut die Zeichen und Wunder Gottes; Und dann, als Gott mit ihnen 
weiterzog, kam ein falscher Prophet herein, salbte und lehrte etwas, das dem 
ursprünglichen Wort Gottes widersprach, das sie hörten; Und jeder von ihnen kam in der 
Wüste um, außer drei Menschen. Halten Sie es jetzt fest.  
 
Gesalbte in der Endzeit 65-0725M P:78 Nun, beachtet, hier kommt er, Hananiah reißt dieses 
Joch von seinem Hals, ein Symbol Gottes, zerbricht es und sagt: "So spricht der Herr, in zwei 
Jahre werden sie wiederkommen." Nur für eine Angabe. "Ich bin Soundso." Weil er stand, da er 
ein Organisationsprophet war. Jeremia war ein Mann in der Wüste, der allein lebte. Er 
prophezeite die ganze Zeit Böses gegen sie, weil sie böse waren.  
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Wenn das Volk Israel damals böse war, was sind sie heute? Als sie LGBT adoptiert haben, 
haben sie die sodomitische UNO übernommen, Gesetze und so weiter. 
 
Und dieser Mann sagte zu ihnen: "Oh, ihr seid in Ordnung, solange ihr dazugehört... 
Solange du Israel bist, ist das alles, was nötig ist.  
 
Ihr seht, solange sie Juden sind, können sie Menschen töten und tun, was sie wollen. Und wir 
werden einfach für sie beten. Nein, das werden wir nicht. Ich hoffe, Sie tun es nicht. Wenn ihr 
für irgendjemanden beten wollt, wie ich schon sagte, für die 144.000, dass sie die Kraft haben, 
ihre Trübsal zu überstehen, denn sie werden durch die Trübsal gehen, weil sie Christus bereits 
verworfen haben. Jetzt, während der Trübsal, werden sie sie annehmen und sie werden ihr 
Leben dafür hingeben müssen, so wie Mose und Elia auch sterben müssen. Wir müssen nicht 
sterben, weil wir Ihn bereits angenommen haben. 
 
(Seht ihr?) Ihr seid... Gott wird das nicht tun. Ich weiß, dass hier etwas kleines passiert ist, aber 
seien Sie nicht beunruhigt; Hab keine Angst." Oh, Bruder, sie leben heute noch. "Mach dir keine 
Sorgen, alles ist in Ordnung. Wir haben alles in den Griff bekommen. Wir sind die Kirche." 
Glaubst du das nicht? ja.  
 
Der Versuch, Gott einen Dienst zu erweisen 65-0718M P:60 Und Gott sagte zuerst zu Bileam, 
der Prophet war. Er sagte zu ihm: "Geh nicht runter. "Aber der Einfluss dieser anderen 
Menschen veranlasste ihn, es im Gegensatz zu dem zu tun, was Gott gesagt hatte, und 
es wurde zu einem Fluch statt zu einer Erweckung. Oh, sicher, er ging da runter und lehrte 
die Leute und sagte: "Seht her. Warte. Weißt du was?« Er sagte: "Wir sind Moabiter. Du 
erinnerst dich, Lots Tochter ist unsere Königin. Sie ist unsere Urheberin.  
 
Wir sind alle von einem Blut. Wir sind alle... Wir Konfessionen sind alle gleich." Mischen Sie sich 
nicht mit diesem Ding. Halten Sie sich von dort fern. Seht ihr? Also sagte er: "Wir sind alle gleich. 
Euer Volk ist wie mein Volk. Wir können uns untereinander verheiraten, so dass wir ein echtes 
ökumenisches Konzil haben können. Seht ihr? Wir können uns alle zusammensetzen und 
wieder zum Ursprünglichen Ding zurückkehren."  
 
Und Gott verfluchte das Ding. Diese Sünde wurde Israel nie vergeben. (Wenn es nie vergeben 
war, ist es immer noch nicht heute. In Ordnung?) Es blieb mit sie für den Rest des Tages. 
Und es wurde nie vergeben. Sie sind damit in der Wüste umgekommen (das ist richtig), 
weil sie nicht den Weg genommen haben, den Gott durch Seine Rechtfertigung 
vorgesehen hat. Beachte, dass diese Sache, die sie taten, Israel den Tod in der Wüste 
sterben ließ, und Jesus sagte: "Sie sind alle umgekommen und gegangen." Seht euch an, 
wer es war, der da hinten mit Moses stand, Josua und Kaleb und das Programm.  
 
Josua 24:15 Erwählt euch heute, wem ihr dienen wollt! Ihr müsst also eine Wahl treffen, euch 
selbst entscheiden, was ihr werden wollt. 
 
Ein starker Mann kann einem unwilligen Menschen, der nicht möchte, dass ihm geholfen wird. 
Und man kann den Juden nicht helfen. Sie sind unwillig. Sie verrufen das Kreuz und machen 
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sich darüber lustig. Sie nennen Jesus blasphemische Namen. Und selbst dann muss der 
Mensch, der nicht will, an den Punkt kommen, an dem er selbst stärker werden will, denn er 
muss aus eigener Kraft die Kraft entwickeln, die er an anderen bewundert.  
 
Es gibt niemanden außerhalb deines eigenen Selbst, der deinen Zustand ändern kann, 
außer Gott. Er kann sich nur erheben, siegen und etwas erreichen, indem er sich selbst erhebt 
und sich Gott hingibt und so seine Gedanken ändert, um Gottes Gedanken zu empfangen. Denn 
Gottes Gedanken sind höher als unsere Gedanken und Seine Wege Höher als unsere Wege. 
Deshalb kann er nur schwach, erbärmlich und elend bleiben, wenn er seine Gedanken 
aufschiebt, um sich zu den Gedanken Gottes zu erheben.  
 
Kein Mensch kann jedoch aus eigener Kraft erfolgreich sein, er braucht die Hilfe des Heiligen 
Geistes. Die Bibel sagt uns: »Es ist nicht er der will oder läuft, sondern Gott, der Barmherzigkeit 
erweist.« Und es heißt auch: "Es ist Gott, der in euch wirkt, um zu wollen und zu tun, zu Seinen 
Wohlgefallen." Das Problem ist, dass Gott uns hier Seinen Willen zeigt, damit wir Sein 
Wohlgefallen durch uns tun können, aber sind wir bereit, dem nachzugeben? Ist es das, was wir 
wollen, dass Sein Sinn unsere Sinn ändert? Oder wollen wir nur unseren eigenen Weg, der in 
den Tod führt? 
 
Denn die Bibel sagt: "Es gibt einen Weg, der dem Menschen richtig erscheint, aber es sind die 
Wege, die zum Tod führen.  
 
Um Gottes Wege zu wollen, müssen wir uns darauf ausrichten, dass wir wollen, dass Sein Wille 
und das, was Er will, getan wird. Das, was Seine Gedanken mit Seinen Energien und Seinen 
Handlungen zusammengebracht hat, und um dies zu tun, müssen wir unserem eigenen Körper 
und unserer Seele erlauben, uns in ein energiegeladenes Wesen zu verwandeln. (Es ist Christus 
in euch, die Hoffnung der Herrlichkeit).  

Das ist der Grund, warum wir uns mit dem Geist Christi bewaffnen müssen, (Und Er hat uns 
erzählt, wie das geht in Johannes 17:20-22, Ich bitte aber nicht für diese allein, sondern auch 
für die, welche durch ihr Wort an mich glauben werden, 21 auf dass sie alle eins seien, gleichwie 
du, Vater, in mir und ich in dir; auf dass auch sie in uns eins seien, damit die Welt glaube, dass 
du mich gesandt hast. 22 Und ich habe die Herrlichkeit, (die Doxa, die Meinungen, Werte und 
Urteile), die du mir gegeben hast, ihnen gegeben, auf dass sie eins seien, gleichwie wir eins 
sind, 
 
Also, wenn Gottes Wort nichts über das Beten für Israel sagt, und du sagst, ich werde für Israel 
beten. Weißt du was? Du bist von Gottes Wort entfernt. Du betest nicht das, was Gott von dir 
will. Er möchte, dass du für dich selbst betest. Herr, mach mich zu einem Werkzeug Deines 
Friedens. 
 
Seht ihr, ihr könnt nicht eins mit Ihm werden, bis euer Sinn eins mit Seinen ist. 
 
Der Apostel Paulus sagte in 2. Timotheus 1:12: " Denn ich weiß, an wen ich glaube, und ich 
bin überzeugt, dass er mächtig ist, das mir anvertraute Gut zu bewahren bis zu jenem Tag. 
 



 10 

Du bist derjenige, der die Verpflichtung eingehen muss, deinem Sinn zu erlauben, los zulassen 
und Seinen Sinn zu empfangen. 
 
Bruder Branham lehrte uns in seiner Predigt, E-35 Gott in Seinem Wort 57-0323 Du hast mich 
heute Abend in diesen Aufnahmegeräten aufgenommen. Ich habe keine Entschuldigung für 
diese Bemerkung, die ich machen will. Ich glaube und kann beweisen, dass die richtige 
mentale Einstellung zu jeder göttlichen Verheißung Gottes, es erfüllen wird. Ja, mein Herr.  
 
Die richtige mentale Einstellung, aber man muss auch die richtige Einstellung haben. Die 
Einstellung ist das, was die Ergebnisse bringt. Wenn du sagst: "Ja, ja, ich glaube es, aber 
ich weiß es jetzt nicht." Das ist nicht die richtige Einstellung. Die richtige Einstellung ist, es 
anzunehmen und zu sagen: "SO SPRICHT DER HERR." Dann ist es richtig. 
 
Also, können Sie sehen? Könnt ihr sagen, dass das Gebet für Israel, So Spricht der Herr ist, 
obwohl Gott es nie gesagt hat? Nein. Das geht nicht. Also sag es nicht, bete es nicht.  
 
Und aus seiner Predigt E-7 Was denkt ihr von Christus-1213M Ihr sagt: "Nun, ich sehe keine 
Ergebnisse, aber das macht keinen Unterschied, ihr habt es trotzdem. Seht ihr? Denn das Wort 
Gottes ist ein Samen. Ist das richtig? Und wir sind mit dem unvergänglichen Samen Gottes 
gesät. Seht ihr? Es kann nicht untergehen; Es ist unbestechlich. Und ich... Hier ist eine 
Aussage, die ich normalerweise in den Heilungsgottesdiensten mache: "Die richtige geistige 
Einstellung gegenüber jeder göttlichen Verheißung Gottes wird es erfüllen." Seht ihr? Denn es 
ist ein Samen. Das muss es auch. 
 
Und aus seiner Predigt, E-52 Gottes Bund mit Abraham 56-0223 Was machst du? Du wirst 
den Weizen in die Erde stecken und es Gott empfehlen, und es ist Gottes Pflicht, dafür zu 
sorgen, dass es aufgeht. Das ist die Art und Weise, wie ihr den Samen Gottes macht. Hört 
mir zu, irgendjemand... Die richtige mentale Einstellung gegenüber jedem Göttlichen oder die 
Verheißung Gottes wird es erfüllen lassen.  
 
Es ist mir egal, was es ist, wenn du die richtige mentale Einstellung zu dem Versprechen 
bekommst. Für Seine Verheißung... "Jedes Wort Gottes", sagte Jesus, "das Wort ist der 
Samen." Und jeder Samen ist ein Versprechen darin. Und wenn du die Samen nur in dein Herz 
nehmen kannst,  
Egal, wozu es dient, Gott wird es ehren, und es wird genau das hervorbringen, was es 
versprochen hat. Oh, mei. 
 
Und noch einmal, in seiner Predigt E-15 Hört Ihr Ihn 57-0519A Das Lesen des Wortes Gottes 
hat etwas Ewiges an sich. Jeder Christ sollte das Wort jeden Tag lesen, denn Jesus sagte: 
"Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von jedem Wort, das aus dem Mund 
Gottes kommt. Und ich möchte auch folgendes sagen: Und denkt daran, dass jede Verheißung 
in dieser Bibel gut ist, und sie wird Bestand haben, und Gott ist schuldig an Seiner Verheißung, 
wenn ihr die richtige geistige Einstellung dazu nehmt, wird es sie erfüllen. Jede göttliche 
Verheißung in Gottes Wort, wenn du die richtige mentale Einstellung dazu einnehmen 
kannst, wird Gott sie erfüllen. Denken Sie darüber nach. Denn Es ist ein Samen, das ein 
Sämann gesät hat. Und Es Ist Das Leben.  
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Und aus seiner Predigt Der Inter Veil 56-0121 Es gibt einen intellektuellen Glauben. Und es 
gibt einen Glauben, der von Herzen kommt. Der alte Ungläubige sagte vor Jahren: "Als die 
Bibel sagte: 'Wie ein Mensch in seinem Herzen denkt...'" Er sagte: "Das ist verrückt. Es gibt 
keine mentalen Einrichtungen im Herzen." Er sagte: "Du denkst mit deinem Verstand (Sinn). Es 
gibt keine mentalen Einrichtungen im Herzen." Aber letztes Jahr stellten sie fest, dass das 
falsch ist. Gott hatte recht. Ganz unten im Herzen, in der Mitte des Herzens, gibt es ein 
kleines Kompartiment, in dem sich nicht einmal eine Blutzelle befindet. Es ist nicht im Herzen 
des Tieres, sondern nur im Herzen des Menschen. Und sie sagen, es ist der Beruf oder der 
Bewohner der Seele. Die Seele lebt im Herzen. Dann hatte Gott doch recht, als Er sagte: 
"Wie ein Mensch in seinem Herzen denkt." 
 
Wieder sagte er in E-6 Blick auf das Unsichtbare 59-0410 Vor etwa vier Jahren las ich in 
Chicago eine großartige Schlagzeile in einer Zeitung, in der es hieß, dass die medizinische 
Wissenschaft ein kleines Fach im Herzen eines Menschen gefunden habe, in dem sich nicht 
einmal eine Zelle befunden habe. Es wurde nicht im tierischen Leben gefunden; Es wurde nur 
im menschlichen Körper, im menschlichen Herzen, gefunden. Und sie sagten: "Es muss die 
Wohnstätte der Seele sein." Dann denkt der Mensch also mit seinem Herzen. Du schaust 
mit deinen Augen, aber du verstehst mit deinem Herzen. 
 
Und in seiner Predigt 10 Gott ist sein eigener Dolmetscher 64-0205 Was ich meine, 
"Eigenschaften" waren Seine Gedanken. Und ein Wort ist ein ausgesprochener Gedanke. 
Und dann war das in Seinem Denken. Und als Er sagte: "Es werde geschehen", und da war 
es... "Es werde geschehen", und da war es. Und nun denkt daran, dass ihr Christen, Seine 
Gedanken wart, bevor es eine Welt gab. Und du bist die Manifestation Seines Denkens. 
Bevor es überhaupt eine Welt gab, warst du in Christus (Amen), in Gott am Anfang.  
 
Und noch einmal, im 72 Paradoxon 64-0206B Wenn wir Söhne Gottes sind, die Eigenschaften 
Seiner Gedanken vor Grundlegung der Welt, werden wir dasselbe von Ihm denken. Und denkt 
daran, Brüder, Er ist das Wort. Seht ihr? 
 
Denkt daran, dass er in Johannes 1:12 sagte: " Alle, die Ihn aufnahmen, zu denen gab Er Macht 
(Nun, wenn die Juden ihn nicht angenommen haben, haben sie nicht die Macht, nicht wahr?) 
(das Wort ist Exousia, und es ist nicht eine Macht wie eine Wunderkraft, die Dunamis ist, sondern 
Exousia bedeutet die Fähigkeit, die richtige Entscheidung zu treffen), um Söhne Gottes zu 
werden, auch denen, die an seinen Namen glauben: 13 Die nicht aus Blut geboren wurden, 
noch aus dem Willen des Fleisches, noch aus dem Willen des Menschen, sondern von Gott. 
 
Nun, ich weiß, dass einige von euch denken, Israel, die Juden sind mein Bruder. 
Nein, das sind sie nicht. Mose war dein Bruder. Er besaß den Heiligen Geist. David hatte den 
Heiligen Geist, er ist dein Bruder. Die Menschen, die den Heiligen Geist haben, sind eure Brüder. 
Aber wie der Apostel Paulus sagte, ist nicht ganz Israel, Israel und nicht alle Juden sind Juden 
und nicht alle Juden sind dein Bruder. Seid also sehr wählerisch in euren Gebeten. 
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Aus der Predigt 51 Identifizierung 64-0216 Und seht ihr, Gott kam herab. Und der Charakter 
Gottes war Christus. Er war die Reflexion. Er war der sichtbar gewordene Gott: Beachte, Gott 
wurde sichtbar. Am Anfang war Gott. Er war damals noch nicht einmal Gott. 
 
Nein, ein Gott ist ein Objekt der Anbetung. Das Einzige, was Er war, war der Ewige, und in Ihm 
waren Attribute. Und diese Attribute waren Gedanken. Und diese Gedanken wurden in 
Worte ausgedrückt, und das Wort wurde manifestiert.  
 
Und wissen Sie was? Die Juden lehnten es ab. Diese Dinge werden passieren. Wenn ihr die 
Gräueltaten in dieser Nation seht, werden sie auch passieren. Wenn ihr seht, dass sie 
geschehen, sagt ihr: "Nun, ich sollte besser für sie beten." Es wäre besser, für dich selbst und 
für die Auserwählten Gottes zu beten, die du kennst.  
 
Beugen wir unsere Häupter im Gebet. 
Lieber gnädiger Vater, wir danken Dir, Herr, für Dein Wort, denn Deine Worte sind wahr. Und 
alles andere ist eine Lüge. Und so, Herr, danken wir Dir, dass Dein Prophet nie gesagt hat: Betet 
für Israel. Und die Bibel hat nie gesagt, dass man für Israel beten soll. Er sagte: "Betet für den 
Frieden von Jerusalem." Und er sagte: Betet für die Kinder Israels und die Kinder Gottes. 
Und so werden wir es auch tun. Im Namen Jesu beten wir. Amen. 
 
Amen. Ich erzähle euch nicht auf. Ich versuche nur, die Fakten richtig zu stellen. Lasst euch 
nicht vom sogenannten Christentum in Amerika beeinflussen. Das ist nicht christlich. Das ist 
nicht christlich. Sie sind keine Christen. 
Sie sind alle ein Haufen Heiden, weil sie an den Vater und den Sohn und den Heiligen Geist 
glauben. Drei Götter. Nun, die Heiden glauben an drei Götter. Alles klar. Wir glauben an den 
Einen Gott, der Seinen Sohn hatte. 
 
Israel glaubt nicht, dass Er einen Sohn hatte. Alles klar. Wir und die Muslime glauben an Einen 
Gott, aber sie glauben auch nicht, dass Jesus ein Sohn war. 
Und woran glauben die Hindus? 300 Götter oder so. Glaube also einfach an den Einen Gott, der 
einen Sohn hatte. Und du bist einer seiner Brüder. Amen. Gott segne euch alle. 
 
 
 


